

Fecha: 19-07-2024 Medio: El Heraldo Supl.: El Heraldo

: El Heraldo Noticia general

Título: Viuda de Ojeda: "Chile ya no es un país seguro para los refugiados"

Pág.: 8 Cm2: 97,3 VPE: \$194.504 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.000 6.000 No Definida

## Viuda de Ojeda: "Chile ya no es un país seguro para los refugiados"

**Josm**arghy Castillo, viuda del exteniente venezolano Ronald Ojeda, declarado opositor al Gobierno de Nicolás Maduro y que fue secuestrado y asesinado en febrero en la Región Metropolitana, sostuvo que "el gran problema es que para Chile es muy difícil aceptar que ya no es un país seguro para los refugiados".

En entrevista con El País, la mujer optó por no ahondar en el fallido proceso de reasentamiento del núcleo familiar -ella, su hijo, cuñada y sobrinos- en Argentina, luego de que el lunes la ministra de la Secretaría General de Gobierno (Segegob), Camila Vallejo, confirmara que estaban de regreso en Chile.

Los Ojeda Castillo pretendían avencidarse en el país vecino luego de que el Gobierno de Javier Milei les brindara refugio político, pero al llegar a suelo argentino debieron volver a territorio nacional.